



[HALCONES DESLUMBRAN EN EL NORTE]



FOTOS: AGENCIA UNO

La escuadrilla Halcones, de la Fuerza Aérea de Chile, realizó el pasado fin de semana una nueva exhibición de sus acrobacias en el sector de Playa Brava, en Iquique. Una multitud acudió hasta el sector costero de la ciudad para observar el espectáculo de los pilotos, que mostraron la capacidad profesional de los integrantes de la FACH. El evento de aviación militar destacó por el alto grado de experiencia en vuelo acrobático de los uniformados.

